
 

 

 

An den Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld 

 

Anfrage 

 

 
Gremium 
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Rat der Stadt Bielefeld 

 
30.03.2023 

 
öffentlich 

 

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Einsatzmöglichkeiten von O-Bussen 
 

 

Text der Anfrage: 
 
In der umstrittenen Frage der Stadtbahnverlängerung der Linie 1 wurde kürzlich im 
Rahmen eines Leserbriefes an eine Bielefelder Tageszeitung durch einen Bürger 
der Vorschlag gemacht, stattdessen über den Einsatz von Oberleitungsbussen 
nachzudenken, da diese flexibler sind und vorhandene Verkehrsflächen nutzen kön-
nen und da es hierfür keinen Schienenneubau, keinen Straßenrückbau und keinen 
Wartungsbetrieb eines Schienennetzes braucht. Außerdem seien sie geräuschär-
mer als Bahnen. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
Wie beurteilt die Verwaltung die Möglichkeit des Einsatzes von O-Bussen anstatt 
eines Stadtbahnausbaus der Linie 1, sowohl vor dem Hintergrund der oben genann-
ten, möglichen Vorteile als auch hinsichtlich ökologischer Kriterien? 
 
Unterschrift: 
 
gez. 
Dr. Florian Sander 
Vorsitzender der AfD-Ratsgruppe Bielefeld 
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